

Esencia: Dulces hijos, aprended del Padre cómo hacer negocio *al por mayor*. "Manmanabhav" y recordar y hacer que los demás recuerden a Alfa es el negocio *al por mayor*. Todo lo demás es *al por menor*.

Pregunta: ¿A qué hijos dará el Padre la *bienvenida* a Su hogar?

Respuesta: El Padre *recibirá* en Su hogar a los hijos que siguen las directrices del Padre muy bien, aquellos que no recuerdan a nadie más, que desconectan el yoga de su intelecto de todas sus relaciones corporales, incluyendo su propio cuerpo, y que permanecen en el recuerdo del único Padre. Hijos, el Padre ahora os está convirtiendo en flores hermosas y después Él dará la *bienvenida* en Su hogar a los hijos flores.

Om shanti. Hijos, tenéis que sentaros aquí en el recuerdo del Padre, de la tierra de la paz y de la tierra de la felicidad. Las almas deben recordar solo a su Padre y olvidar esta tierra del pesar. Ésta es una relación dulce, del Padre y los hijos. No existe una relación así de dulce con ningún otro padre. Una es la relación con el padre y después están también las relaciones con el *profesor* y el guru. Aquí, los tres son Uno. Si recordáis aunque sea este poco, es algo de gran felicidad. Habéis encontrado al único Padre que os muestra un camino muy fácil. Recordad al Padre, la tierra de la paz y la tierra de la felicidad y olvidad esta tierra del pesar. Podéis viajar, pero que haya solo este recuerdo en vuestro intelecto. No hay ningún negocio mundano, etc, aquí. Estáis sentados en el hogar. El Padre está diciéndoos que recordéis simplemente tres palabras. De hecho, es simplemente una frase: Recordad al Padre. Recordando al Padre, recordáis las dos herencias: la tierra de la paz y la tierra de la felicidad. Es el Padre el que os lo da todo. Recordándole, vuestro mercurio de la felicidad sube. Vuestra felicidad, hijos, es muy conocida. Está en vuestros intelectos, hijos, que Baba os *recibirá* en el hogar y os *dará la bienvenida* allí, pero solo a los que sigan las directrices del Padre muy bien y no recuerden a nadie más. Desconectad el yoga de vuestro intelecto de vuestro cuerpo y de todas las relaciones corporales y recordadme constantemente solo a Mí. También en el camino de la devoción hicisteis mucho servicio, pero no encontrasteis el camino para ir al hogar. El Padre ahora está mostrándoos un camino tan fácil. Simplemente recordad: el Padre es el Padre y también el Profesor, y Él también os da el conocimiento, que nadie más puede explicar, del principio, el medio y el final del mundo. El Padre dice: ahora tenéis que regresar al hogar. Después vendréis primero a la edad de oro. Ahora tenéis que regresar desde este mundo sucio al hogar. Aunque estáis sentados aquí, ahora casi os habéis ido de aquí. El Padre también está feliz. Vosotros, hijos, habéis estado *invitando* al Padre durante un largo tiempo y ahora Le habéis *recibido*. El Padre dice: os convertiré en flores hermosas y después os *recibiré* en la tierra de la paz. Después os iréis cada uno en su momento. ¡Es tan fácil! No debéis olvidar a un Padre así. Éste es un tema muy dulce y directo. Simplemente recordad una única cosa, Alfa. Aunque Él explique en *detalle*, por último dice: Recordad solo a Alfa y a nadie más. Habéis sido amantes del único Amado muchos nacimientos. Habéis estado cantando: Baba, cuando vengas, Te perteneceré solo a Ti. Ahora que el Padre ha venido, tenéis que pertenecer al Único. Los que tienen fe en el intelecto son victoriosos. Conseguiréis victoria sobre Ravan. Después tendréis que ir al reino de Rama. Habéis conseguido victoria sobre Ravan cada ciclo. Tan pronto como os convertisteis en Brahmins, conquistasteis a Ravan. Tenéis un derecho al reino de Rama. Reconocisteis al Padre y reclamasteis vuestro derecho al reino de Rama. Sin embargo, después tenéis que hacer esfuerzos para reclamar una posición alta. Tenéis que

convertiros en parte del rosario de la victoria. El rosario de la victoria es muy largo. Si os convertís en reyes, lo recibiréis todo. Todas las criadas y los sirvientes son creados diferentes. No todos son iguales. Algunos permanecen muy cerca y comen lo que los reyes y reinas comen. Las criadas y los sirvientes reciben lo que quiera que esté preparado en la cocina. Se le llama 36 variedades de comida. A los reyes se les llama multimillonarios. A la gente no se le puede llamar así, incluso aunque no estén muy interesados en la riqueza. Eso, sin embargo, es un signo de las deidades. Cuanto más recordéis a Baba, más os convertiréis en parte de la dinastía del sol. Tenéis que ir al mundo nuevo. Tenéis que convertirlos en emperadores y emperatrices. El Padre os da *conocimiento* para cambiaros de un humano corriente en Narayan. A esto se le llama Raja Yoga. Sois los que más han estudiado las escrituras en el camino de la devoción. Vosotros, hijos, habéis realizado la mayor devoción. Ahora habéis venido y encontrado al Padre. El Padre os muestra un camino muy fácil y directo: Recordad al Padre. Baba dice “¡hijo, hijo!” y os explica. El Padre se entrega a los hijos. Sois los herederos y por tanto Él tiene que entregarse a vosotros. Vosotros también dijisteis: Baba, cuando vengas, me entregaré a Ti. Dijisteis que os entregaríais a Él con vuestro cuerpo, mente y riqueza. Vosotros solo os entregáis una vez mientras que Baba se entrega 21 veces. Hijos, el Padre os hace recordar. Él puede entender que todos los hijos han venido para reclamar su fortuna, número indefinido, de acuerdo a sus esfuerzos. El Padre dice: dulces hijos, la soberanía del mundo es Mi propiedad. Ahora poned tanto empeño como podáis. Cuanto más empeño pongáis, más alta la posición que reclamaréis. El que fue *número uno* se convierte en el *último número*. Definitivamente, él después se convertirá en *número uno* otra vez. Todo depende de vuestro empeño. Hijos, el Padre ha venido para llevaros de regreso al hogar. Si ahora os consideráis un alma y recordáis al Padre, vuestros pecados continuarán eliminándose. Ése es el fuego de la lujuria y éste es el fuego del yoga. Quemándoos en el fuego de la lujuria os habéis hecho feos. Os habéis vuelto completamente como cenizas. Yo ahora he venido a despertaros. Os muestro el modo para cambiar de tamopradhan a satopradhan. Es muy *sencillo*. Yo soy un alma. Siendo conscientes de cuerpo durante tanto tiempo, estuvisteis colgando boca abajo. Ahora haceos conscientes del alma y recordad al Padre. Tenéis que regresar al hogar y el Padre ha venido para llevaros de regreso. Invitasteis al Padre y Él vino. Él hace puros a los impuros, se convierte en el Guía y se lleva a todas las almas de regreso al hogar. Es el alma la que tiene que ir en la peregrinación. Vosotros sois la comunidad Pandava. Los Pandavas no tenían un reino. Existía el reino de los Kauravas. Aquí, ahora ha terminado el gobierno de los reyes. La condición de Bharat se ha hecho tan mala. Erais amos del mundo dignos de adoración y ahora os habéis convertido en adoradores. Por tanto, nadie es un amo del mundo. Solo las deidades se convierten en amos del mundo. Esa gente dice que debería haber paz en el mundo. Podéis preguntarles: ¿A qué llamáis paz en el mundo? ¿Cuándo hubo paz en el mundo? La *historia* y la *geografía* del mundo se *repiten* y el ciclo continúa girando. Decidme cuándo hubo paz en el mundo. ¿Qué clase de paz queréis? Nadie podrá decíroslo. El Padre explica que en el paraíso había paz en el mundo. A eso se le llamaba el *Paraíso*. Los *cristianos* dicen que, verdaderamente, 3000 años antes de *Cristo* existía el *Paraíso*. Sus intelectos ni se hacen divinos ni de piedra. Solo la gente de Bharat se convierte en los que tienen intelectos divinos y los que tienen intelectos de piedra. Al mundo nuevo se le llama el *paraíso*. Al mundo viejo no se le puede llamar el *paraíso*. Hijos, el Padre os ha explicado los secretos del *paraíso* y el *infierno*. Eso es al *por menor*. En cuanto al *por mayor*, Él simplemente usa una expresión: ¡Constantemente recordadme solo a Mí! Solo del Padre recibís una herencia ilimitada. Esto también es un algo antiguo. Hace 5000 años estaba el paraíso en Bharat. Hijos, el Padre os cuenta la historia verdadera. La historia del verdadero Narayan, la historia del tercer ojo y la historia de la inmortalidad son muy conocidas. Cada uno de vosotros también recibís el tercer ojo del conocimiento. A eso se le llama la historia del tercer ojo. Ellos lo han convertido en un libro religioso del camino de la devoción.

Hijos, ahora se os explica todo muy bien. Existe *el detalle* y *el por mayor*. Baba os da tanto conocimiento que incluso si convirtierais el océano en tinta, no podréis alcanzar el final de él. Eso es *al detalle*. En cuanto *al por mayor*, Él simplemente dice: ¡Manmanabhav! Está solo la única expresión y solo vosotros entendéis su significado. Nadie más puede deciros eso. El Padre no os dio conocimiento en lengua sánscrita. Quienquiera que sea el rey, utiliza su propio idioma. Nuestra lengua será solo el hindi. Por tanto, ¿por qué deberíais aprender sánscrito? La gente gasta tanto dinero. Cuando cualquiera venga a vosotros, decidle: el Padre dice: recordadme y recibiréis la herencia de la tierra de la paz y la tierra de la felicidad. Si queréis entender esto, sentaos aquí y entendedlo. No tenemos nada más que explicar. El Padre solo explica Alfa. Solo de Alfa recibís una herencia. Recordad al Padre y vuestros pecados se podrán absolver, y os haréis puros e iréis a la tierra de la paz. La gente dice: ¡Oh Otorgador de la Paz! Solo el Padre es el Océano de la Paz y por tanto se Le recuerda solo a Él. El paraíso que el Padre establece estará aquí. No hay nada en la región sutil. Eso son solo visiones. Tenéis que convertirlos en ángeles como ellos. Tenéis que convertirlos en eso aquí. Os convertiréis en ángeles y después regresaréis al hogar. Del Padre recibís la herencia de un reino. Recibís ambas herencias, la de la paz y la de felicidad. A nadie excepto al Padre se le puede llamar el Océano. El Padre es el Océano del Conocimiento y por tanto solo Él puede conceder salvación a todos. El Padre os pregunta: Yo soy vuestro Padre, *Profesor* y Gurú y os concedo salvación, y por tanto, ¿quién os lleva a la degradación? Ravan. Ésta es una obra sobre la degradación y la salvación. Cualquiera que esté confundido puede preguntar. Surgen muchas preguntas en el camino de la devoción, pero no hay preguntas en el camino del conocimiento. En las escrituras, han causado tanta difamación de Shiv Baba y de las deidades; no se han dejado a nadie. Este *drama* está predestinado y harán lo mismo otra vez. El Padre dice: esta religión de las deidades da mucha felicidad. Después, este sufrimiento no permanecerá. El Padre os está haciendo tan sensatos. Lakshmi y Narayan son sensatos y por esto son los amos del mundo. Los que son insensatos no pueden ser amos del mundo. Al principio erais espinas y ahora os estáis convirtiendo en flores y por esto Baba trae una rosa y dice que tenéis que convertirlos en una flor así. Él Mismo viene y crea un jardín de flores y después Ravan viene para convertirlo en una *jungla* de espinas. ¡Está tan *claro*! Tenéis que pensar acerca de todas estas cosas. Todo está incluido en el recuerdo de Uno. Del Padre recibís una herencia. Esto es gran prosperidad. Recibís la herencia de la paz porque solo Él es el Océano de la Paz. Nunca alabaríais a un padre físico de este modo. Shri Krishna es el más encantador de todos. Él tiene el primer nacimiento y por esto es al que más aman todos. El Padre da noticias de la familia entera a Sus hijos. El Padre es el verdadero Negociante, pero difícilmente alguien hace un negocio así. Escasamente unos pocos se convierten en negociantes *al por mayor* así. Continuáis recordando al Padre. Algunos cierran un trato *al por menor* y después se olvidan. El Padre dice: constantemente continuad recordándome solo a Mí. Una vez que hayáis recibido vuestra herencia, no habrá ninguna necesidad de recordarme. En una relación mundana, cuando un padre envejece, algunos hijos le mantienen hasta el final, mientras que otros despilfarran toda la riqueza tan pronto como la reciben. Baba es experimentado en todas estas cosas. Es por esto que el Padre le convirtió en Su carruaje. Él es experimentado tanto en la pobreza como en la riqueza; él es experimentado en todo. De acuerdo al *drama*, solo existe este único carruaje. Esto nunca se puede cambiar. El *drama* ha sido creado y no puede haber ningún *cambio* en él. Después de explicarlo todo *al por mayor* y *al detalle*, Él finalmente dice: ¡Manmanabhav, madhyajibhav! Todo está incluido en “Manmanabhav”. Éste es un gran tesoro con el que Él está llenando vuestros delantales. Cada joya imperecedera del conocimiento vale cientos de miles de rupias. Os estáis haciendo muchos miles de millones de veces afortunados. El Padre está más allá de ser feliz o infeliz. Él observa el *drama* como el Observador desapegado. Vosotros estáis representando vuestro *papel*. Yo soy el Observador desapegado representando Mi

papel. No entro en el ciclo del nacimiento y la muerte. Nadie más se puede liberar de esto. Nadie puede recibir liberación eterna. Este *drama* está predestinado. Esto también es *maravilloso*. El *papel* entero se graba en un alma diminuta. Este *drama* imperecedero nunca puede ser destruido. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, *serviciales*, cada uno a su nivel, de acuerdo al esfuerzo que hacéis, amor, recuerdos y buenos días desde lo profundo del corazón y con mucho amor de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Tal y como el Padre se entrega a vosotros, hijos, igualmente, una vez que os entregáis al Padre con vuestro cuerpo, mente y riqueza reclamáis vuestra herencia para 21 nacimientos.
2. Mantened vuestro delantal desbordando siempre con los tesoros invaluable, imperecederos que el Padre os da. Siempre permaneced en la felicidad y la intoxicación de que sois miles de millones de veces afortunados.

Bendición: Que experimentéis y permitáis a otros experimentar la *propiedad* y la *personalidad* de la vida Brahmin y así os convirtáis en un alma especial.

BapDada os recuerda a todos vosotros, hijos Brahmin, que es vuestra gran fortuna haberos convertido en Brahmins. Sin embargo, la herencia y *propiedad* de la vida Brahmin es el contentamiento, y la *personalidad* de la vida Brahmin es la felicidad. Nunca os privéis de esta experiencia a la que tenéis un derecho. Puesto que el Otorgador y el Otorgador de Bendiciones os está dando los tesoros de este logro con un corazón abierto, deberíais experimentarlos y también permitir a otros que lo experimenten, y entonces se os llamará un alma especial.

Eslogan: En lugar de pensar en los momentos *finales*, pensad en vuestro estado *final*.

*** OM SHANTI ***